
Ata da Sessão do Conselho de Curadores da Universidade Federal do Paraná, realizada em 1 
4 de outubro de 2007. 2 
Aos quatro dias do mês de outubro do ano dois mil e sete, às dezessete horas, na Sala de Sessões 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Curadores da Universidade Federal do 4 
Paraná sob a presidência do Conselheiro Wido Herwig Schreiner. Presentes os Conselheiros 5 
Titulares Walter Antonio Pereira Boeger, Nilson Maciel de Paula, Vicente Barbosa Miranda e 6 
Anderson Arendt dos Santos. Registraram junto à Secretaria suas justificativas os Conselheiros 7 
Cid Aimbiré de Moraes Santos, Francisco de Assis Mendonça, Sérgio Herrero Moraes, João 8 
Luiz Rodrigues Biscaia, Carolina Alves e João Carlos da Cunha. Havendo quorum o Presidente 9 
declarou aberta a sessão informando que a ata da reunião anterior será apresentada na próxima 10 
sessão. Nas comunicações o Presidente procedeu a leitura de ofício encaminhado pela 11 
Conselheira Ana Sofia Clímaco de Oliveira através do qual, como suplente, justifica a devolução 12 
do processo nº 028956/2007-82 à relatoria do representante titular, Conselheiro Nilson Maciel de 13 
Paula. Diante do exposto o mencionado processo referente ao Balancete do mês de junho/2007 14 
foi retirado de pauta e redistribuído ao Conselheiro Nilson Maciel de Paula. Ordem do Dia: 01) 15 

Processo nº 031695/2007-88 – Relatório do Conselho de Administração do Hospital de 16 
Clínicas referente às licitações do ano 2007. Processo relatado pelo Conselheiro Walter 17 
Antonio Pereira Boeger, que após discussão emitiu parecer no sentido de que o processo fosse 18 
devolvido ao Conselho de Administração do Hospital de Clínicas para que a ressalva referente às 19 
justificativas relacionadas à documentação vencida junto ao SICAF, indicada pela Auditoria 20 
Interna, fosse devidamente sanada. Assim que cumprida a referida adequação, complementou o 21 
relator que o processo deveria ser reencaminhado à AUDIN para parecer conclusivo. Assim 22 
definido passou-se ao próximo ponto de pauta. 02) Processo nº 032581/2007-55 – Balancete 23 
referente ao mês de julho/2007. Retirado de pauta a pedido do relator Conselheiro Anderson 24 
Arendt dos Santos. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 25 
presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, 26 
lavrei a presente ata. 27 


